



Sénatoriales : Nelly Olin « consternée » par « le manque de courage de l'UMP » soutient Portelli

(16/09/2011 14:47)

Figure historique de la droite du Val d'Oise, l'ancienne ministre de Jacques Chirac sort de son silence. « Consternée », dit-elle, par le « manque de courage de l'UMP » et « une campagne de caniveau », elle participera à la réunion publique, samedi à Vienne en Arthies, du sénateur sortant Hugues Portelli en qui elle voit « le candidat légitime » de la droite. Ancienne sénatrice et maire de Garges, Nelly Olin compare la liste Delattre à « une équipe de perdants ».

Depuis quelques jours, Nelly Olin passe davantage de coups de téléphone qu'à son habitude. Et quand elle décroche son combiné, c'est pour appeler les grands électeurs du Val d'Oise à voter pour Hugues Portelli. « *J'ai gardé tous mes amis et je ne les appelle pas que la veille des élections* », prévient l'ancienne ministre, laissant entendre que sa voix porte encore dans le département. Une voix qu'elle compte faire entendre samedi à 18 h 30 à la salle des fêtes de Vienne en Arthies. Elle viendra apporter officiellement son soutien à la liste Portelli. « *Il est le candidat légitime, il est le sortant* », martèle l'ancienne élue qui, à 70 ans, n'a rien perdu de son énergie.

« Je regrette que l'UMP n'est pas eu le courage, sagement, de soutenir une seule liste. Nous sommes l'exception par rapport à Paris où le dissident (Pierre Charon, ex conseiller de l'Élysée), est exclu ! » Et l'ancienne ministre de Jacques Chirac de lancer : **« Francis Delattre aurait dû être exclu ».**

Nelly Olin a beau être en retrait de la vie politique, elle n'a pas perdu les réflexes de celle qui compte plusieurs campagnes électorales à son actif. L'ancienne sénatrice ne fait pas que défendre « l'expérience » et la « légitimité » de Hugues Portelli, elle a manifestement affûté ses arguments contre la liste Delattre. « *Une équipe de perdants !* ».

« Je ne savais pas qu'à l'UMP on pouvait récompenser les mauvais élèves », lance Nelly Olin parlant de Stéphanie Von Euw « *qui n'a pas su garder le canton de Gérard Claudel* » et de Maurice Lefevre à qui elle avait cédé la mairie « *sur un plateau* » : « *quand on est maire de Garges, le moins que l'on puisse faire c'est de gagner son canton !* ». Et au sujet du maire de Franconville : « *Francis Delattre me disait qu'il s'ennuyait à l'assemblée, je ne comprends pas bien qu'il veuille revenir au parlement* ». Et Nelly Olin d'en conclure : **« Ce n'est pas une liste de gens brillants ! ».**

Le retour en politique de Nelly Olin samedi soir dans le Val d'Oise ne devrait pas passer inaperçu. « *Je serai très clair et sans langue de bois* », annonce-t-elle. On veut bien la croire.

http://www.vonews.fr/article_14687

©vonews - Sep 2011